

Para sacar esta aplicación, los costes serían:

Desarrollo de la aplicación: deberemos de contratar a profesionales que nos ayuden a diseñar la aplicación y a mantenerla actualizada.

Alojamiento web: Esto nos supondrá unos costes que cambiarán de precio dependiendo de la empresa a la que le confiemos nuestra web.

Publicidad: Empezaremos poniendo carteles por toda la ciudad, enviaremos folletos informativos en las residencias, además de darnos a conocer en las redes sociales creando una cuenta de Instagram , Facebook y Tiktok.

Trabajadores: Estarían a disposición de los clientes personas cualificadas y con estudios sobre todo lo relacionado con el deporte y la nutrición, y con la app.